

## Medienmitteilung

### Fischer Electric AG holt den Berner KMU Award 2023 nach Biel!

**Der Gewerbeverband Berner KMU hat an seiner Delegiertenversammlung vom 18. Oktober 2023 in Schönried zum sechsten Mal den Berner KMU Award verliehen. Die Fischer Electric AG holt den begehrten Verbandspreis als drittes Unternehmen – nach der Jakob Rope Systems und der Matter-Luginbühl AG – zum ersten Mal nach Biel. Das innovative Familienunternehmen deckt das gesamte Spektrum der modernen Elektrotechnik ab und setzt sich mit viel Herzblut für das lokale Gewerbe, die Lehrlingsausbildung und Nachhaltigkeit ein.**

Im Zentrum der Herbst-Delegiertenversammlung 2023 in Schönried stand wiederum die mit viel Spannung erwartete sechste Verleihung des begehrten Berner KMU Awards. Mit der Fischer Electric AG, dem Team Goldmedaille WorldSkills (bfw Gartenbau AG und Hofer & Baumann Gartenbau GmbH), der Vögeli AG und der Wandfluh AG standen nämlich gleich drei renommierte Berner Familienunternehmen und zum ersten Mal auch ein Team, das aus zwei verschiedenen Betrieben besteht, zur Wahl. Alle vier Nominierten engagieren sich als «waschechte» Gewerbler seit vielen Jahren tagtäglich für einen starken Wirtschaftsstandort Kanton Bern. Bis Ende September konnte für sie per Online-Voting abgestimmt werden.

Berner KMU ist sehr stolz, den sechsten Berner KMU Award an die Fischer Electric AG überreichen zu dürfen. Der Bieler Familienbetrieb wurde 1926 gegründet und wird von Hans-Ruedi Minder – zusammen mit seiner Frau Sabine – seit 17 Jahren in der dritten Generation geleitet. Ganz besonders am Herzen liegt der Fischer Electric AG die Berufsbildung. Im Moment bildet das KMU 26 Lernende aus. «Aus diesem Pool können wir jedes Jahr wieder Fachkräfte für unseren Betrieb gewinnen, nur so ist für uns das angestrebte Wachstum überhaupt möglich», betont Hans-Ruedi Minder. In Zusammenarbeit mit Swiss Olympic fördert sie zudem mit viel Herzblut die Vereinbarkeit von Spitzensport und Berufsbildung. Das Projekt habe sich zu einem wahren Erfolgsmodell entwickelt, freut sich Hans-Ruedi Minder. Zudem setzt die Fischer Electric AG sehr stark auf Nachhaltigkeit. «Einen grossen Teil der Energie stellen wir auf unserem Dach selber her und wir versuchen diesen mit intelligenten Systemen möglichst effizient zu nutzen. Auch haben wir angefangen, unsere Fahrzeugflotte zu elektrifizieren.»

Für Manfred Ulmann, Präsident EIT.bern, ist denn auch klar, warum die Fischer Electric AG eine würdige Siegerin ist. «Innovativ, nachhaltig und mit seinen 144 Angestellten eine wichtige Arbeitgeberin, ja eine wichtige Kraft in der Region. Die Fischer Electric AG hat es als stark lokal verankertes Familienunternehmen – nicht zuletzt dank seinem ausserordentlichen Engagement für die Berufsbildung – deshalb mehr als verdient, den Berner KMU Award 2023 zu gewinnen.»

#### Für zusätzliche Auskünfte:

Ernst Kühni, Präsident Gewerbeverband Berner KMU, 079 210 22 80  
Lars Guggisberg, Direktor Gewerbeverband Berner KMU, 079 621 48 78  
Nina Zosso, Leiterin Kommunikation Berner KMU, 079 218 86 28

18. Oktober 2023